



Les élèves de 4ème E visitent l'exposition "Climat Océan".

publié le 14/12/2019

La première session voile s'est terminée mardi 3 décembre pour les élèves de 4ème E. Pour clore ce cycle, ils se sont rendus au musée maritime pour visiter l'exposition "Climat Océan".

Cette exposition scientifique permet de comprendre l'océan, les dangers qui le menacent et les conséquences pour nous.

L'exposition interactive propose un parcours immersif à travers sept tableaux :

- 1-Le rôle de l'océan dans la fabrique du climat
- 2-Les menaces qui pèsent sur l'océan
- 3-Les effets et les conséquences de ces dérèglements
- 4-L'histoire des climats depuis l'origine
- 5-Comment vivre avec ces risques ?
- 6-Décodage des "Infox", espace ludique
- 7-Comment agir pour changer les choses ?

Les élèves de 4E, répartis en équipage, ont relevé les principales informations dans chaque espace, sous les conseils éclairés de leur professeur de physique-chimie et leur professeur d'histoire géographique.

La visite s'est terminée par l'exposition permanente « La Rochelle, née de la mer » pour découvrir l'histoire de la ville, de ses ports et les personnages qui ont marqué son développement.

Portfolio

